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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １０ 

令和 ５年１１月２２日 

午前・午後 １時 ５分 

議会名 令和 ５ 年 第 ４ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ９ 番   慶野常夫 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料

の有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．市有施設の学校の体育館

について 

（１）市民への体育施設の夜 

 間開放について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 佐野市立小中学校の体育館を学校教育に支障

ない範囲で市民の方々に利用していただいて 

 いますが、どのような団体が利用しているのか

お伺いいたします。 

② 利用している中で、設備が利用できなくなっ

たり、故障した場合の市の対応についてお伺い

いたします。 

③ 維持管理はどこが行っているのか、また定期

的な点検は実施しているのかお伺いいたしま

す。 

④ 体育館の明るさの基準についてお伺いいたし

ます。 

⑤ 教育センター（旧吾妻中）の体育館を地元の

方々が夜間にスポーツのために利用していま

す。約２年前に照明器具（水銀灯）が切れたの

で改修のお願いをしていますが未だに切れたま

まです。今までの経緯をお伺いいたします。 

⑥ 教育センター（旧吾妻中）の照明器具を交換

するためには足場を組まなければならず約２０

万円の経費がかかると回答をいただきました

が、経費を抑えるため他の方法で照明器具を交
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（２）照明のＬＥＤ化につい 

 て 

 

 

 

 

 

２．学校給食無償化について 

（１）現在の学校給食費の現

状について 

 

 

 

 

 

（２）学校給食費の減額・無

償化について 

 

 

 

 

 

 

換できるか検討したことなどあるのかお伺いい

たします。 

① 小中学校の体育館のＬＥＤ照明の普及率につ

いてお伺いいたします。 

② 政府では温暖化対策として 2030年までにすべ

ての照明を LED化することを目標にかかげて

いますが、小中学校の体育館の取り組みにつ

いてお伺いいたします。 

 

 

① 本市の昨年度の小中学校の年間学校給食費に

ついてお伺いいたします。 

② 県内１４市１１町と比較して本市の学校給食

費の負担額はどのような状況なのかお伺いいた

します。 

③ 過去３年間の給食費収入と、歳出とした賄い

材料費の支出についてお伺いいたします。 

① 現在、保護者に負担をしていただいている 

 給食費を無償化した場合、本市ではいくらにな

るのかお伺いいたします。 

② 本市の減額・無償化の現状についてお伺いい

たします。 

③ 県内他市町では、子育て世帯の経済負担を軽

減するため、公費負担により学校給食費の無償

化・一部無償化に取り組んでいる市町があると

聞いていますが、本市ではどのように把握して

いるのかお伺いいたします。 

④ 物価高騰が重なり、学校給食費が子育て世帯

の重い負担となっています。全国で学校給食費 

 無償化を求める願いが急速に広がり無償とする 

 自治体が増えています。先進市を参考に研究・ 

 検討をしていただきたいと考えますが本市のお

考えをお伺いいたします。 

 

 

 


